

# *Nicolas Maduro met en exergue la valeur des peuples autochtones*

---



Caracas, 12 octobre, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro a mis en exergue la valeur des peuples autochtones, leur amour pour la Terre-mère et pour l'indépendance.

Lors d'un meeting à l'occasion de la journée de la résistance indienne, le président vénézuélien a signalé que le 12 octobre devrait être un jour de lutte. Il a exigé à l'Espagne de s'excuser pour l'extermination de plus de 90 millions d'indiens, lors de la colonisation de l'Amérique.

Nicolas Maduro a aussi mis en exergue le rôle du président défunt, Hugo Chávez: le Venezuela a récupéré sa fierté des racines autochtones grâce au leader bolivarien qui a abouti à éveiller les consciences de la population dans ce sens.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/72353-nicolas-maduro-met-en-exergue-la-valeur-des-peuples-autochtones>



**Radio Habana Cuba**